

CHEVAL

Un cheval à l'école

Madame a emmené un cheval à l'école Sainte-Alène



Incroyable mais vrai, un prof a emmené son cheval à l'école Sainte-Alène

[Sana et Awo](#)

22/09/2025

Madame Nathalie a adopté un cheval qui s'appelle Jack et l'a emmené avec elle à l'école.

Les élèves de l'école Sainte-Alène ont pu toucher l'animal. Il n'avait même pas peur. Il était trop doux !

Il avait la crinière teinte en rose et les yeux bleus. Bon, il était quand même un peu sale mais ses sabots étaient vernis de rose.

C'est dommage, il n'était là que pour une journée.